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R. Question 

un peu malicieuse: 

Je pense qu'il 

n'est pas habituel dans notre pays de demander aux gens 

quels qu'ils soient, et certainement pas aux chefs de gouver-

nement, comment ils vont voter aux urnes. . 

La réponse la 

plus simple et probablement la plus exacte c'est que je 

compte voter libéral. 

Une autre question 

rapidement. 

Les députés 

libéraux du Québec, est-ce qu'on leur a fait savoir qu'ils 

seraient malvenus de se mêler de cette élection-là ou s'ils 

ont carte blanche? 

R. Je crois que 

monsieur Ryan a déclaré publiquement, il y a quelque temps, 

peut-être un mois ou deux, qu'il voulait faire ses élections 

sans l'aide de la députation fédérale. Ce serait parfaitement 

normal parce que vous savez, comme moi, quelle est l'arme 

la plus souvent utilisée par le Parti péquiste ou i par 

l'Union nationale dans le temps. C'était de dire que le 

parti provincial avait / comme grand frère, celui d'Ottawa. 

C'est une attàque qui n'a pas de fondement, comme tout le 

monde sait. 


